

# 八雲町地域おこし協力隊通信

2023年11月発行 Vol.10



## マツダ陸上部が八雲町での夏合宿を実施

8月28日～9月8日の期間、マツダ陸上部（長距離）のスポーツ合宿受け入れを行いました。

選手たちの練習は、朝練6時、午前練11時、本練習16時の3部練習が基本となります。月間走行距離は約800km～1,000kmで、多い日には1日に50km以上走るそうです。

## コーチングクリニック・ランニング教室を企画

合宿期間中の9月2日、マツダの選手たちに講師をお願いし、ランニング教室を開催しました。町内の小中高生と一般、あわせて47名が参加しました。

トップアスリートと一緒に走り、指導を受ける貴重な機会となり、多くの質問が飛び交うなど充実した時間となりました。

また、8月31日には、スポーツ指導者向けのコーチングクリニックを実施し、町内のスポーツ指導者ら13名が参加しました。講師の圓井<sup>つむらい</sup>コーチから、スポーツの意義やコーチングの目的など、今の時代に合ったコーチング論を学びました。今年も八雲町での合宿を実施して下さり、ランニング教室やコーチングクリニックなどの交流

活動にも快く協力して下さったマツダ陸上部の皆様には感謝いたします。



### マツダ陸上部

マツダ陸上部は、広島県の陸上長距離実業団チームです。毎年元旦に行われる「全日本実業団（ニューイヤー）駅伝」には通算59回の出場を果たしています。

八雲での夏合宿を行う選手たちを応援しましょう！



▲ 選手から指導を受けて走る小学生



▲ 講師のマツダ陸上部圓井コーチ

4年ぶりに開催！

# 熊石根崎神社例大祭

熊石地区にて、400年以上の歴史を持つ根崎神社の例大祭が4年ぶりに開催されました。関内地区から鮎川地区の8町内会それぞれが持っている山車が根崎神社に集結し、鳥居前で行う「魂入れ」という神事や、8台の山車が行列をなして町の中を練り歩く迫力はかなりのもの。

8月13日～15日の3日間で行われた今年の例大祭には、協力隊や北海道教育大学函館校の実習生も参加しました。地域住民の皆さまをはじめ、祭りのために熊石へ集まった方々とも交流を深めました。



## 話題のアウトドアスポーツ /

# モルックで地域のヒト交流促進



9月16日・17日に開催された『秋の味覚祭り in パノラマパーク』に協力隊ブースを出展し、活動紹介や協力隊で制作した八雲町観光マップ「やくもにじいろマップ」を展示しました。



▲モルック体験の様子

▲協力隊活動紹介パネル

また、現在協力隊で普及活動を行っている話題のスポーツ「モルック」の体験会を行い、2日間で100名以上の方に体験していただきました。

## ペコレラにてサウナ小屋完成

廃校活用キャンプ場&多機能スペース「ペコレラ学舎」にて、8月よりスタートしたDIYサウナ小屋プロジェクト。地域の職人さんや町内外からのボランティアの協力を得て10月に完成いたしました！



11月12日(日)にはサウナ小屋オープンイベントを開催予定で、水着とタオルを持参すれば誰でも参加可能です。詳細はペコレラ学舎SNSにてご確認ください。



## 半田隊員退任



任期中は、酪農や坂本直行、牧野富太郎などの展示を企画しました。町民の皆様のお力添えがあったからこそ、これらの活動ができました。八雲町を離れますが、ここでの経験を活かしていきたいと思っております。2年間ありがとうございました。

活動期間 2021年10月～2023年10月

所属 社会教育課

## 八雲の協力隊って何人いるの？ 現在活動している協力隊は計12名！

- 体育課・・・・・・・・・・・・・・・・ 1名
- 商工観光労政課・・・・・・・・ 2名
- 農林課(酪農研修)・・・・・・ 1名
- (酪農ヘルパー)・・・・・・ 1名
- (軟白ネギ研修)・・・・・・ 2名
- (醸造用ブドウ栽培)・・ 2名
- 住民サービス課(熊石)・・・・ 2名
- 保健福祉課・・・・・・・・・・・・ 1名

もっと!  
協力隊を  
のぞいてみよう

